



アメリカいいなり 財界のもうけ最優先

政治に対する犠牲をもつて暮らしを平和とする

社会主義、共産主義の社會主義は日本共産党が唱へるものは

疑問に答えるQ&A

A **社会主義、共産主義の社會主義は日本共産党からあります**

人間による人間の擰取をなくすことで、1日3～4時間、週3～4日働けばよくなり、労働時間がうんと短くなる社会。自由な時間を使って、すべての人間が自分の能力を自由に、全面的に発展させることのできる社会をめざします。

②なぜ、与党や一部メディアが攻撃

A 「国民党が主人公」貫く党、支配勢力が前進恐れ攻撃

日本共産党は党をつくつて101年。戦前戦後一貫して「国民が主人公」の日本、平和と民主主義が何より大切にされる社会をめざして活動しています。だから支那勢力は日本共産党的前進を阻もうと事実にもとづかかない“共産党バッシング”をするのです。

日本共産党への18問18答

- 志位委員長の
対話集会の内容のうち、
一部を紹介します。

 - マイナンバーカード強制どう見る
 - なぜ物価はあがつても、賃金はあがらないの
 - 消費税減税してほしいけど財源は大丈夫
 - 共産党は異論を認めないので
 - 共産党はなぜジェンダー平等を訴えるの
 - 「共産党」の名前を変えたら

衆議院選挙は2回投票します

1回目 選挙区は候補者名を書いて投票

2回目 比例代表は政党名を書いて投票

LINE パズル カウント

友だち
募集中！

instagram

部会。日本民主青年同盟島根委員長など歴任。2014年12月の総選挙で初当選。衆院議員1期（文部科学委員、災害対策特別委員、憲法審査会委員）。現在、党中央委員。広島県在住。

日本共産党国会議員団中国ブロックニュース 2023年特別号外

03 高等教育の無償化を提言

02 本気の子育て支援を

01 戦争する国づくりノー 大軍拡・大増税は許さない

学費無償化をめざし直ちに半額にし、“入学しない”のに取られる”入学金を廃止します。

● 国の助成金を増やし、授業料（大学・短大・専門学校）を半額にします。

● 入学金ゼロに…世界に例がなく、合理的な理由もない高額な負担金はなくします。

1 休業補償や農林漁業支援で暮らしづらさを減らします。

2 相次ぐ物価値上げで暮らしさは大変です。

いまこそ消費税を5%に、インボイス中止を。中小業者や農林漁業者応援で暮らしません。

3 貸与奨学金の返済を半分に減らします。

子育て・教育にかかる「お金」の心配をなくします。義務教育の無償化、高等教育の提言（別項）。

学校、幼稚園、保育園などの子どもたちのための「人」を増やします。▼教員の抜本的増員で30人学級の実現▶保育士の処遇を改善し配置基準の引き上げで増員します。

安心して子育てできる「働き方」を一動く人の4割、女性や若者の5割が非正規雇用—▶非正規は臨時的・一時的事に限り、希望するすべての人を正社員にするルールをつくります▶長時間労働や単身赴任の規制など、子育てと両立できる働き方の実現▶最低賃金1500円以上にします。

敵基地攻撃の能力を持つため、5年間で43兆円も軍事費拡大。国民の命と暮らししが犠牲になってしまいます。国会で、自民・公明・維新の会・国民党の「悪政4党連合」によって悪法が次々に強行採決されました。総選挙で「戦争する国づくり」ノーの審判を下しましょう。

日本共产党は東南アジア諸国連合と協力し、あれこれの国を排除するではなく、地域のすべての国を包み込む「平和の枠組み」をつくる「外交ビジョン」を提案しています。



愛宕山見守りのつどいで「米軍岩国基地の戦争準備の拡大強化許さない」と訴え

06 自分らしく輝く社会に
ジエンダー平等

持続可能な開発目標（SDGs）を推進。脱炭素・原発ゼロ、再生可能エネルギーで、自然環境を保全。災害に強い町づくりを

05 原発ゼロ、
持続可能な社会へ
災害に強い町づくりを

04 消費税5%へ減税
休業補償や農林漁業支援で暮らしづらさを減らします。

相次ぐ物価値上げで暮らしさは大変です。

いまこそ消費税を5%に、インボイス中止を。中小業者や農林漁業者応援で暮らしません。

初質問で被爆者救済と「黒い雨」問題ただす

初質問（予算委員会）で原爆認定の抜本見直しと「黒い雨」の地域指定拡大を求めました。その後のたたかいで、区域外でも認定する新基準の運用開始へ。

岸田外相（当時）に「ふたたび被爆者くるな」と迫りました。

中国地方に今必要な国會議員は
実績

「安保法制=戦争法」めぐる論戦、
自公政権の欺まんを暴く

給付型の奨学金を実現

衆院文部科学委員会の質問で給付型奨学金の創設をたび要望。運動と連携して給付型（返済免除）奨学金を実現。

アメリカ、中国などにモノノが言える人

対話の平和外交を

8時間働けば、ふつうに暮らせる社会へ
財界の勝手を許さない人

ではじょうか